
I N D I C A Ç Ã O
Nº.1169/01

       

        
“Sugeri ao  Executivo a divulgação de 
campanha de IPVA”

Senhor Presidente,

                                                 O vereador infra-firmado, nos termos regimentais  
em vigor,  INDICA ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando  que  seja  feito  
ampla divulgação da Campanha de Conscientização para transferência do IPVA  
ao município.

           JUSTIFICATIVA: Justifica-se esta solicitação,  
em razão do alto número de carros que circulam pela cidade e de motoristas que  
residem  em  São  Sebastião  e  por  não  transferirem  seus  veículos  de  outros  
municípios para o nosso, acabam não recolhendo desta forma 50% das taxas em  
prol do município.

                 Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 04 de dezembro de 2001. 

Marco Antônio de Souza
“ Marquinho Souza”

VEREADOR
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